

Jetzt können die Adler wieder fliegen

Wettkampf Bingecup und Erzgebirgsmeisterschaft laden ein

Geyer. Nachdem die Überschwemmung des Greifenbachtals Anfang Juni den Bingecup und die Erzgebirgsmeisterschaft im Skispringen und der Nordischen Kombination buchstäblich ins Wasser fallen ließ, werden die Meisterschaften nun am Sonntag, dem 1. September, nachgeholt. „Eine grenzenlose Unterstützung erfuhr der SSV Geyer bei der Bewältigung der damals entstandenen Schäden“, freut sich SSV-Präsident Jens Anders und lobt die umfangreiche Hilfe: „Viele ehrenamtliche Helfer, regionale Firmen, sowie Funk und Fernsehen hatten dazu beigetragen, dass der Trainings- und Wettkampfbetrieb wieder schnell in Gang kommen



Foto: Ilka Ruck

Die jungen Athleten haben Vertrauen zu ihrem Trainer Joachim Starke.

konnte. Dafür möchten wir gleichzeitig an diesem ersten Septemberwochenende Danke sagen und hoffen natürlich auf eine Menge Zuschauer, die die jungen Adler kräftig anfeuern.“ Los geht es ab 8.30 Uhr mit dem freien Training von allen Schanzen, bevor dann um 10.15 Uhr die jüngsten Starter der AK7 und jünger vom 4m-Bakken segeln. Im Anschluss finden die Wettkämpfe von allen weiteren Schanzen statt. Gegen Mittag werden die Sieger und Platzierten des Spezialspringens gekürt und danach gehen die Kombinierer auf die Laufstrecken mit den jeweiligen Zeitabständen nach dem Springen. Zirka 15.30 Uhr erhalten die besten

Kombinierer ihre Pokale und Medaillen. Doch was wäre der Talentstützpunkt des Skisportvereines Geyer ohne seinen Stützpunktverantwortlichen Joachim Starke. Als Trainer sorgt er dafür, dass die jungen Sportler mit viel Übung und Ausdauer unglaubliche Erfolge einfahren. Namen wir Erik Frenzel und Terence Weber sprechen für die gute Qualität der Ausbildung. Die Siege und Platzierungen der jungen SSV-Sportler sind groß und reichen vom Deutschen Jugendmeister über Vizejugendmeister bis hin zu Sachsenmeistern und Gewinner des Deutschen Schülercups. All die Helden gilt es am 1. September zu bewundern. **ru**